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職業奉仕月間            会長 武澤郁夫 幹事 福田優子 
 

本日の予定 

月初めのお祝い 1 月生まれの方 

会員卓話「新年の抱負」武澤郁夫会長／福田優子幹事 

ロータリーソング：君が代、奉仕の理想、バースデイソング 
 
 
 
 
   

私のロータリークラブ入会からクラブ会長

への道のりをお話します。 

私とロータリークラブとの出会いは、2008

年11月のホテル山水に於けるボジョレーヌー

ボを楽しむ会に参加した日にはじまります。

池田清さん髙橋采子さん江口達司さんとの出

会いからです。武澤・福田年度のテーマ「一期

一会の出会いを大切に」まさにその通りです。

池田清さんからは「ロータリークラブ楽しい

よ。弁当だけ食べに来れば良いからね。お酒好

きでしょう。」と誘われました。東京から古河

に帰ってきて、仕事の組合の付き合いしかな

かったので、友達を作りたい、異業種の人と交

わりたい等の理由で入会を考えはじめました。

その後 12 月に山崎さんと板橋さんが、うちの

接骨院にお見えになり入会を決意しました。

それから 1 ヶ月後、佐谷先生からお電話があ

り、やなぎやさんで入会のオリエンテーショ

ンの運びとなりました。オリエンテーション

でご指導してくださったのが、小森谷久雄さ

んでした。小森谷直前会長のお父様です。2009

年 2 月 3 日、常陽銀行の３F で入会式となり

ました。心細い思いで常陽銀行の階段を上っ

て行くとき、久

野さんが初めて

声を掛けてくだ

さいました。「新

入会の武澤さん

だね。私、久野で

す。よろしく。」その一言がとてもありがたか

ったです。親睦活動委員会所属でお願いしま

す、ということで入会となりました。これも久

野さんとの一期一期の出会いです。その後、出

席委員長、親睦活動委員長、ガバナー補佐セク

レタリー、国際奉仕委員長、財団委員長、青少

年奉仕委員長、職業奉仕委員長、雑誌委員長、

プログラム委員長等を拝命してまいりました。 

2020年の秋ごろ江口紀久江さんと海老沼さ

んから、お願いがあると言われ、お会いすると

「2023-2024 年度の会長を引き受けてくれ。」

そして江口年度の幹事松本さんにまで、「次の

会長は武澤さんで決まりだよねー。」と言われ、

家内に相談しました。その日の晩に江口さん

に電話をし、引き受ける旨をお伝えし、12 月

のクラブ年次総会、クラブ協議会で現実にな

りました。

  

2024.1.9 

第 2143 回例会  

 2023-24 年度会長  武澤郁夫  会長の時間  
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ＳＡＡ(会場監督) 開会の点鐘 オーディオ担当 ソングリーダー 

 
 
 
 
 
 
 

   

古谷弘之 SAA 武澤郁夫会長 近藤利貴会員 増田恵美会員 

♬ 四つのテスト、童謡(故郷) 

 
 

 

国際奉仕委員会  須田純一委員長 

2023 年 10 月初旬にモンゴルへの学用品等の贈呈事業をスタートさせ、第一便

の段ボール箱 40 箱が、12 月 24 日にようやく到着したとの連絡を受けました。

つきましては、手渡しツアーを予定しております。2024 年 5 月 22 日(水)～5 月

25 日(日)のスケジュールの調整中です。確定後、ご案内致します。ご参加の程、

よろしくお願い致します。 
 

出席状況報告 小倉郁雄出席委員 

 

  

 

 

 
 
 
 
 

 
  

  

お名前(敬称略) メッセージ 

武澤郁夫会長 
福田優子幹事 

令和 5 年も残すところあと僅かとなり、武澤・福
田年度も半年が過ぎようとしています。 
これもひとえに会員の皆様のご協力の賜物と感
謝申し上げます。 
古谷由紀子さん、近藤利貴さん、卓話よろしくお

願い致します。 

髙橋采子 
第４分区ガバナー補佐 

年の瀬に向けて、毎日慌ただしい日を過ごしております。 
本年も最終例会となりました。来年こそ良い年になりますように！！ 
2 月 3 日は、IM です。よろしくお願いします。 

 前回例会報告  第 2141 回例会  2023 年 12 月 26 日  

 点鐘・ロータリーソング  

 スマイル報告  

第 2141 回例会（12/26） 第 2139 回例会（12/12）前々回 

名誉会員を除く会員数 52 名 名誉会員を除く会員数 52 名 

出席計算に用いた会員数 43 名 出席計算に用いた会員数 43 名 

出席またはMake Up 会員数 34 名 出席または Make Up 会員数 31 名 

出席率 79.07％ 出席率 72.09％ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 委員会報告  

森敏夫委員長  
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人数 合計 累 計 目標額 達成率 

27 名 ￥55,000 ￥1,070,230 \2,000,000 53.51 ％ 

  

お名前(敬称略) メッセージ 

山崎清司PDG 

武澤郁夫会長・福田優子幹事、まずは半年間ご苦労様でした。「半期をふり返
った」思い出を大いに語ってください。 
「地区大会に参加」した印象を古谷由紀子会員、近藤利貴会員、よろしくお願
い致します。 
古河街角美術館に酒井会員の奥様の大作品「温室にて」が展示されています。
ご覧ください。 

石川久 前期、大変お世話になりました。皆様、良い新年をお迎え下さい。 

板橋孝司 
今年最後の例会、会長、幹事、半期、大変お世話様でした。 
また、来年もどうぞよろしくお願い致します。 

小倉郁雄 

いよいよ今年最後の例会になりました。来年 2 月に傘寿(80 才)を迎える年に
なり、健康にも仕事にも、まだまだ頑張りたいと思っております。 
武澤会長、福田幹事、半年間お疲れ様でした。 
古谷由紀子さん、近藤利貴さん、卓話よろしくお願いします。 

柿沼利明 武澤郁夫会長、福田優子幹事、半期を振り返って、よろしくお願いします。 

久野茂 
本年最終例会、来年元気で、新年例会に出られますよう「節制」します。 
会長、幹事様お疲れ様でした。 

桑原正信 
武澤会長・福田幹事、無事前半の半年が終わりましたネ。 
あと半年、ゆっくりと頑張ってください。 

小森谷久美 
須永恵子 

今年最後の例会ですね。本年も、特に前半は、会員の皆さんに大変お世話にな
りました。武澤・福田年度の振り返り、よろしくお願い致します。 
古谷さん、近藤さん、卓話楽しみにしています。 

近藤利貴 星野龍肇 本日もよろしくお願い致します。 

齊藤愛  古谷弘之 今年一年お世話になりました。ありがとうございました。 

酒井慎介 今年も無事に終わりそうです。感謝を込めて。 

坂田信夫 
半期を振り返って会長幹事卓話よろしく。 
地区大会に参加して、古谷会員、近藤会員、よろしく。 

佐谷道浩 佐藤孝子 杉岡榮治 
福富好一 松井実 

会長幹事、半年間、お疲れ様でした。 
あと半分、よろしくお願い致します。 
古谷さん、近藤さん、卓話、楽しみにしています。 

須田純一 今年最後の例会ですね。皆様、良いお年をお過ごしください。 

福江眞隆 

今日が最後の例会です。皆様には、大変お世話になりました。 
クラブスローガンの“一期一会”本当に身に染みております。 
来年 3 月からつくばに移ります。それまで古河に出没します。 
また、どこかでお会いしましょう。 

古谷由紀子 
例会のお休みが続きました。申し訳ありません。本日は、参加できて本当に良
かった。上手にお話できませんが、頑張ります。 

増田恵美 

2023 年もあと少しで終わりです。１年間、おかげさまで感謝致しております。 
出張で鳥取県米子市に行ったとき、たまたま急遽訪問させていただいた方が、
米子 RC の元ガバナーのお宅でした。大変良く歓迎いただき、嬉しかったで
す。皆様も、心温まる年越しと新年をお迎えください。 

 スマイル報告  森敏夫委員長  
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武澤郁夫会長 

令和５年も残すところあと

僅かとなり、武澤・福田年度も

半年が過ぎようとしてます。

これもひとえに、理事役員、各

委員長、会員の皆様のご協力

の賜物と感謝申し上げます。 

各委員会の計画のもと、活動結果を残せて

いる事、その中で今年のスロ－ガン「一期一会

の出会いを大切に」が若手の会員の活躍を含

め、手応えを感じることは大変喜ばしいと感

じております。 

最大のイベントであるガバナー公式訪問、

古河関東ド・マンナカ祭り ポリオ根絶募金活

動と絵手紙体験、古河よかんべまつり絵手紙

展、地区大会参加、職場体験、出前授業、ウイ

ンターフェスティバルへの参加、水辺の楽校

への参加、薬物乱用防止「ダメ。ゼッタイ。」

への協力、ロータリー財団への寄付、米山財団

への寄付、二人の米山奨学生への支援。その他

会員増強、衛星クラブを含めた諸活動、例会の

充実と親睦、納涼例会、小山南 RC との合同例

会、情報委員会(イチゴ会)、外部卓話による勉

強会 etc.、かなり盛りだくさんの半年だったよ

うな気がします。 

また、新年早々には、髙橋采子ガバナ－補佐、

柿沼利明 IM 実行委員長を中心に RLI を取り

入れる IM がございます。会員一丸となって髙

橋采子ガバナ－補佐を盛り上げましょう。 

残り半年も、皆様のご協力のもと福田幹事

と協力し、会長の職務を務める所存でござい

ます。 

 

 

福田優子幹事「年末を迎えて感謝」  

1. 武澤年度の始まる前「2022 年 12 月スタート」です。 

幹事を受けて何をするわ

からない状態の中で始ま

りました。武澤年度の理事

会の議案作成、委員会編成、

４大奉仕員会事業希望調

査、戦略計画、地区補助事業、ロータリー賞等

について検討し、書類作成。今年は、髙橋采子

ガバナー補佐を輩出するということについて

ご指導いただきながら、武澤年度は、スタート

しました。 

 

2. 会長の補佐役としての幹事 

現況報告書作成、理事会議事録作成、毎月のプ

ログラム、会計報告、定款細則変更、米山学友

による世界大会、新入会員、退会会員の手続き

等、各委員会との連絡、地区からのメールの配

信、パトゥムアン RC40 周年記念式典につき

ましては、佐谷先生に多大なご世話になりま

した。この場をお借りしまして、御礼と感謝を

申し上げます。 

報告事項 

回覧物 

1. 週報（水戸 RC／水戸西 RC／水戸東 RC／水戸南 RC） 

2. 古河商工会議所「アクティブ」 

3. １月の例会出席簿 

 会員卓話「半期をふり返って」  

 幹事報告  福田優子幹事  
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福田優子幹事「年末を迎えて感謝」  

3. クラブの皆様、理事役員の皆様に感謝 

何もわからないところから、山崎 PDG、小森

谷直前会長、佐谷直前幹事そして、柿沼副会長

から、親身になってのご指導をいただき、一応、

形を整えられました。 

髙橋采子ガバナー補佐、セクレタリーの皆様、

クラブの皆様、４大奉仕委員長、各委員会の委

員長、古谷弘之 SAA、事務局の小林さん、理

事役員の皆様から、たくさんご指導いただけ

ますことに感謝致します。 

また、失敗したこと、ご迷惑をお掛けしたこと

を含めて、皆様の温かいご支援のもと、ロータ

リアンを育て上げようとして頂けることに感

謝します。幹事を拝命し、幹事の仕事をしなけ

ればわからなかった沢山のことが私の学びに

なりました。初代から私までの 41 人の幹事の

方々が着けてこられたタスキの重みを最近は

しみじみ感じています。年が明け、あと半分で

す。これからが事業のまとめになります。皆様

のご指導をいただきながら、無事に努めてい

きたいと思います。改めて感謝いたします。 

 

 

 

 

古谷由紀子会員 

古河東ロータリークラブに入会させていた

だき８か月が過ぎました。見るもの、聞くこと、

体験すること全てが初めての事ばかりでキョ

ロキョロして周りの先輩方のまねをしながら、

一つ一つの事を体験してきました。 

地区大会当日、お預かりした名札を何度も

何度も確認し、大丈夫！と早朝暗い道を集合

場所へ到着するとまさかの自分の携帯忘れに

気が付き、ご一緒の皆様、バスの運転手さんに

ご迷惑をかけ、夫に境古河インタ－まで届け

てもらいました。お恥ずかしい状態で１日が

スタートしました。 

福田幹事が届けてくださったお弁当を食べ、

車窓から山漆などの紅葉を楽しみ、板橋委員

長とお話しながらすっかりバス旅行気分でし

た。早々に会場に着くと武澤会長が出迎えて

くださりとてもとてもほっとしたのを憶えて

います。 

７月に完成したばかりの新しい水戸市民会

館は、木が沢山使われた素敵な会場で真新し

い空気に包まれていました。舞台を観るよう

なワクワクと何が始まるの？とドキドキの緊

張で席につきました。 

初めての地区大会は、一言

「格好いい！」が強く感じたこ

とです。ビートルズの音楽とと

もに進む式典は、全てにおいて

「格好いい！」外資企業のプレ

ゼンのようで懐かしいな。大井川知事もご挨

拶のなかで仰ってましたが、私は TV の中だ

けのそんな場面を目の当たりにして「やっぱ

り格好いい！格好いい！」と独り言を呟いて

いました。語彙力の乏しさが悲しいですが、大

きなステ－ジの中央に、きりっとお着物姿で

立つ髙橋采子ガバナー補佐もまた「格好い

い！」でした。先輩方のお知り合いの多いこと

に驚き、それだけの時間を使い共に活動する

中で友情を深めてきたのだと感じました。 

ロータリーの世界にも驚きました。樫畑 RI

会長代理のお話は、世界の平和、エンパワーメ

ント、メンタルケア、ポリオ根絶…、世界での

こんな大きな活動に少しでも参加できること

に幸せを感じながら拝聴しました。大変おこ

がましいですが、私が輝いたら家族が笑顔に

なり、それらは伝染していき世界も彩ること

になる！と勝手に妄想しました。

  

 会員卓話「地区大会に参加して」  

 会員卓話「半期をふり返って」  
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古谷由紀子会員 

大久保ガバナーの「奉仕はまだまだ続きま

す」の言葉にも力を感じました。MITELAN も

車に常に乗せてあります。 

厚切りジェイソンさんの記念講演も勉強に

なり、早速外貨建て投資を始めました。 

それから数日後、地区大会に参加して気持

ちはすっかりロータリアンとなっていた私は

柿沼先生よりお電話をいただき、来年度の青

少年奉仕委員長をお受けしていました。 

お電話を切った後、これは入会８か月の私

が受けていいもの？？？どなたかに相談する

ことだった？？？と考えてしまいましたが、

そのまた数日後には拝命書も受け取ってしま

いました。 

知らないこと、分からないこと、出来ないこ

とだらけですが、努力は惜しまず、今の自分で

頑張っていきたいと思っております。どうぞ

ご指導ください。よろしくお願いいたします。 

以上が地区大会に参加して、私の少しずつ

の変化です。ありがとうございました。 

 

 

近藤利貴会員 

何気なく、いつもの例会で回ってきた出欠

表に、出席の印をつけたのが始まりで、第 2820

地区の地区大会がどのようなものかも知らず

に○を付け、参加することになりました。 

11 月 5 日、なにしろ朝が早いこともあって、

商工会議所集合 5 時 45 分、6 時出発というこ

とで、当日は、遅刻しないように日覚ましを 3

時半と 3 時 45 分にセットし、何とか寝坊せず

に起きることができました。 

商工会議所に着くと、マイクロバスが待機

しており、福田幹事が外で出迎えてください

ました。水戸市民会館について、8 時登録開始、

ロータリアンの多さと、建物の大きさと綺麗

さにびっくりしました。既に終わりましたが、

この会場で、G7 茨城水戸内務・安全担当大臣

会合が開かれたとのことでした。 

会場に着くと、諸先輩の皆様が、他の方と親

しそうに挨拶をしているのを見て交友が広い

ことに感動しました。また、ガバナー補佐紹介

の際、私たちのクラブの髙橋采子さんの紹介

の時は、なにか自分もうれしくなり、大きな拍

手を贈っていました。先日、

お会いした大久保ガバナー

の体が小さく見えるほど、

広く大きなホールでした。

また、BGM は、ずーっとビ

ートルズでした。祝辞をいただいた、茨城県知

事もこの近くにお住まいとか、式典も一段落

し、記念講演の厚切リジェイソンのお金の増

やし方について講演があり、大変、勉強になり

ました。本当かな？ 

その後の懇親会、ロビーにて立食形式で頂

きましたが、どれもおいしく、おなかいっぱい

で、帰りのバスでは、居眠り状態でした。また

機会がありましたら、参加し、交流を深められ

ればと思いました。 

最後に地区大会とは？調べてみましたら、

クラブ会員がロータリーの最新情報や地区内

の活動状況について学び、ほかのクラブのロ

ータリアンと交流することだそうです。 

大変お世話になりました。また来年も宜し

くお願い致します。 

  

 会員卓話「地区大会に参加して」  
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2023-24 年度 ゴードンＲ.マッキナリー 国際ロータリー(RI)会長 テーマ「世界に希望を生み出そう」 

2023-24 年度 古河東 RC 武澤郁夫会長 クラブスローガン「一期一会の出会いを大切に」  

日程  会場  内容  

第 2144 回 

1/16(火) 
やなぎや遊水亭 新年会・ワンデイホスピタリティ 18:00 点鐘 

第 2145 回 

1/23(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

会員卓話「新年の抱負」リレースピーチ 

お弁当：お食事処 静 

第 2146 回 

1/30(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

IM に備えて クラブ協議会 

お弁当：ホテル山水 
 

大久保博之ガバナー スローガン「まちを磨けば、あなたが輝き、世界を彩る」 

地区行事等  

2/3(土) 第４分区 IM ヤクルトはなももプラザ(地域交流センター) 

3/3(日) 大髙年度地区チーム研修セミナー(DTTS) ホテル テラス ザ スクエア日立 

3/23(土)24(日) 会長エレクト研修セミナー(PETS) ホテル テラス ザ スクエア日立 

4/14(日) 地区研修・協議会(DTA) ﾎﾃﾙ ﾃﾗｽ ザ ｽｸｴｱ日立 ｼﾋﾞｯｸｾﾝﾀｰ 

 

 

 

 

 

 

 今後の予定  

創立：1982年(昭和 57年 7月 6日)URL：http://www.kogaeast.jp週報他、例会等の詳細情報はホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日(12:30～13:30) 例会場：古河商工会議所３F(古河市鴻巣 1189-4 電話:0280-48-6000 FAX:0280-48-6006) 

文責：古河東ロータリークラブ会報 IT委員会 [ 松井・齊藤(愛)・小森谷 ] 

 

 

 

週報原稿送付先 

［松井実会員メールアドレス］ 

m5.matsui@nifty.com 

例会欠席連絡先（前日迄にご連絡ください） 

［ＳＡＡ］古谷弘之会員 電話：090-3470-4011 

［欠席連絡専用メールアドレス］kesseki.rnrk@gmail.com 

mailto:m5.matsui@nifty.com
mailto:kesseki.rnrk@gmail.com

